PUZZLE DES LEBENS

mit Kartoffeln und Buchstaben ins neue Jahr

Nach einer musikalischen Pause startete der Musikverein Grüningen am 6. Januar 2017 mit einem Neujahrshöck ins neue Jahr. Dieser wird abwechslungsweise von verschiedenen Registern organisiert; dieses Jahr hatten die TrompeterInnen diese Ehre. Eingeladen waren auch alle Helfer, die uns am Herbstmarkt in unserer Landvogteistube unterstützt hatten.

Eingeläutet wurde der Abend mit einem Apéro, anschliessend gab es wunderbare Ofegschwellti mit verschiedenen Beilagen von Martin Pfisters Verkaufswagen (Hittnau). Da die Härdöpfel draussen abgeholt werden mussten, waren eine warme Jacke und ein Halstuch vonnöten. Es entstanden eine willkommene Rotation und nette Gespräche während des Anstehens vor dem Härdöpfel-Verkaufswagen.

Schliesslich lernten wir die Puzzleteile des Lebens und dessen Rahmen kennen. Und dass, auch wenn die Perspektiven überdacht und neu angeordnet werden, der Rahmen schliesslich immer noch passt. Für Risiken und Nebenwirkungen fragen Sie den Musikverein Grüningen.

Nun ja, wenn man einen Buchstaben auf dem Bauch und einen auf dem Rücken hat und zusammen mit vier anderen in der Gruppe



einen Begriff abbilden muss, kann das für Verwirrung und ganz lustige Szenen sorgen. So geschehen jedenfalls bei diesem Spiel, wo die Reaktionszeit der einen Gruppe etwas zu wünschen übrig liess ...

Das anschliessende Dessertbuffet liess keine Wünsche offen und bot eine Auswahl, die selbst Restaurantbesitzer vor Neid erblassen liesse. Vielen Dank an dieser Stelle den fleissigen Dessertmakern.

Am Freitag, 13. Januar 2017, ging es dann wieder mit den regulären Musikproben los. Schliesslich sind wir vom Musikverein nicht abergläubisch!

Wiederholungspotenzial hat übrigens auch unsere Landvogteistube im Herrenbaumgarten am Herbstmarkt vom 8. und 9. Oktober 2016. Wiederum verwöhnen wir Sie gerne kulinarisch mit herbstlichen Speisen und musikalisch mit einem Konzert am Sonntag um 14.00 Uhr. Kommen Sie vorbei, wir freuen uns!

Ris zum nächsten Mal Ihr Musikverein Grüningen, Yvonne Haag

